

 **Empresas**

Alphabet (Google) aumentó un 23% el beneficio en 2023, hasta 68.140 millones

(Europa Press RSS)

El gigante tecnológico estadounidense Alphabet, matriz de Google, se anotó un beneficio neto de 73.795 millones de dólares (68.140 millones de euros) en 2023, lo que equivale a un incremento del 23% en comparación con el año anterior, según informó la multinacional.

H&M nombra nuevo CEO y decepciona al mercado con sus resultados

(Expansion)

H&M se desploma cerca del 10% en Bolsa tras anunciar unos resultados financieros que han decepcionado al mercado por el freno en las ventas. La firma de moda ha nombrado CEO a Daniel Ervér, de 42 años, tras la renuncia de Helena Helmersson.

Mercadona reparte 600 millones en primas a los empleados, un 50% más que el año pasado

(Expansion)

La cadena ha distribuido 5.580 millones entre los trabajadores desde que inició esta iniciativa, en 2001. Leer

Urbas gana otros dos contratos de infraestructuras en Colombia por casi 40 millones

(El Economista)

Urbas sigue creciendo fuera de las fronteras españolas. La compañía se ha adjudicado dos nuevos contratos en Colombia por casi 40 millones de euros, incluyendo 50 kilómetros de ciclo de infraestructuras en Cundinamarca y el puente elevado de la Autopista Sur de Itagüí.

Microsoft ganó un 33% más en su segundo trimestre fiscal y superó los 20.000 millones de beneficio

(Europa Press RSS)

El gigante tecnológico Microsoft se anotó un beneficio neto de 21.870 millones de dólares (20.194 millones de euros) en su segundo trimestre fiscal, finalizado en diciembre, lo que equivale a un avance del 33,1% en comparación con las ganancias del mismo periodo del ejercicio anterior, según se desprende de las cuentas trimestrales que ha publicado la empresa.

Duro Felguera se dispara en bolsa tras eximir la CNMV de presentar opa a inversores mexicanos

()

Los inversores, que el pasado diciembre desembolsaron los 60 millones que restaban de los 90 comprometidos para la ampliación, consideraban que no era obligatoria de acuerdo a una de las exenciones

Holaluz ratifica su objetivo de un resultado de explotación normalizado de 3 millones en 2023

(El periódico)

Holaluz ratifica su objetivo de alcanzar **un resultado de explotación normalizado de hasta 3 millones de euros en 2023**. Esta es la meta que se marcó el pasado 31 de octubre y que mantiene la compañía que, a pesar de unas condiciones adversas de mercado en el sector solar residencial, "**ha doblado su cuota de mercado solar pasando del 1,6% en 2022 a más del 3% en 2023**", según su actualización de las cifras de negocio para el cuarto trimestre de 2023.

La franquicia de empanadas argentinas Malvón eleva un 12% sus ventas en 2023 y anuncia nuevas aperturas

(Europa Press RSS)

La franquicia española de producción y distribución de empanadas argentinas artesanales Malvón obtuvo unas ventas netas de 16,4 millones de euros en 2023, cifra un 12% superior a la de 2022, según ha informado la compañía.

La junta de Abertis aprueba el nombramiento de Miquel Roca y Nuria Haltiwanger como consejeros

(Europa Press RSS)

La junta general extraordinaria de Abertis ha aprobado el nombramiento de Miquel Roca Junyent --uno de los siete 'padres' de la actual Constitución Española-- y de Nuria Haltiwanger --consejera delegada de su concesionaria Iridium-- como nuevos consejeros de la sociedad a propuesta de su accionista ACS, que controla el 50% de Abertis.

Los economistas desconfían del nuevo Gobierno de coalición: el 77% considera que será negativo para el crecimiento

(ABC)

El Instituto Nacional de Estadística (INE) avanzó ayer que la economía española creció en 2023 un 2,5%, holgadamente por encima de los niveles a los que apuntaba el consenso de los analistas e incluso por encima del 2,4% que previó el Gobierno. El empleo se mueve en máximos históricos y la inflación va camino de normalizarse tras un aterrizaje más rápido de lo que se esperaba. Sobre la base de estas cifras macro el Gobierno ha edificado un discurso económico que atribuye todos estos logros a una política económica que cuida el crecimiento, al tiempo que protege a los colectivos más vulnerables y cuida del equilibrio de las cuentas públicas, quizá este último el flanco en el que más grietas presenta su discurso. Esta hoja de servicios no ha servido, sin embargo, para convencer al colectivo que sobre el papel más elementos de juicio tiene para valorar esa gestión: los economistas. La segunda edición del Barómetro Económico que desde hace unos meses elabora el Consejo General de Economistas para pulsar las opiniones de la profesión sobre asuntos de actualidad, correspondiente al segundo semestre de 2023, revela que tres de cuatro economistas consideran que la formación del nuevo Gobierno de coalición será negativo o muy negativo para el crecimiento de la economía española en 2024. Mientras que no llega ni a un 10% el porcentaje de profesionales que consideran que será positivo. El coordinador del barómetro, Carlos Alonso de Linaje, atribuye esta especie de disonancia entre las cifras macro y la desconfianza del colectivo a varios factores, en primer lugar a que se pregunta sobre las expectativas de futuro de la economía, más sombrías desde que se ha completado el rebote tras el desplome económico de la pandemia; pero también a que ha habido factores como la crecida de los ingresos fiscales por la inflación, el gasto público que se ha traducido en un incremento de la deuda y los fondos europeos que han tenido una influencia importante en los resultados económicos de los últimos años. El presidente del Consejo General de Economistas, Valentín Pich, ha apuntado a factores más concretos. «La macro no lo es todo. Si la renta per cápita no progresa, la inflación no cede, el precio de los alimentos se dispara, que afecta especialmente a las rentas bajas en un país en que hay mucho empleo en ese segmento, no se puede esperar que se vea el futuro con alegría», ha explicado. Pich también ve en el sesgo de percepción de los economistas sobre el nuevo Gobierno otro tipo de consideraciones de fondo. «Somos un colectivo que valora mucho que se tengan en cuenta los pros y los contras que existen a la hora de aprobar una determinada ley. Si se va legislando en función de situaciones concretas, funcionando en el corto plazo, empieza a cundir una sensación de que todo es imprevisible y se generan incertidumbre. No se puede estar cambiando las leyes cada semana». El barómetro demuestra en efecto que hay un cierto rechazo de los economistas a la actividad regulatoria del Gobierno. Señalan como los factores que más están afectando a la actividad de la economía española, aspectos que forman parte del perímetro competencial del Gobierno del Estado como la presión fiscal o la escalada de los costes laborales, a los que atribuyen una mayor relevancia sobre la capacidad del país para competir que a factores que están afectando a nivel global como los precios de la energía o el encarecimiento de la financiación por las subidas de tipos de los bancos centrales. Todo ello desemboca en una visión pesimista de cómo se va a comportar la economía española en los próximos meses. Tres de cada cuatro consideran que la situación económica del país irá a peor, dos de cada tres que el paro aumentarán en el sector privado y más de la mitad augura que los ciudadanos no tendrán capacidad de generar ahorro en los próximos meses.

Récord de ventas del comercio minorista con un crecimiento del 6,1% en 2023

(El Economista)

El comercio minorista registró en 2023 un aumento medio de sus ventas del 6,1%, su mayor alza desde el inicio de la serie, en el año 2000, según datos publicados este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Con el repunte logrado en 2023, el comercio minorista encadena tres años de crecimiento de sus ventas después del año negro que supuso 2020 para el sector por la crisis del Covid, con una caída de las ventas en aquel ejercicio del 6,8%.

Pesimismo en la construcción por el tímido apoyo a las infraestructuras públicas

(El periódico)

Las **perspectivas del sector de la construcción** siguen dominadas por la prudencia y huérfanas de excesivos optimismos. El **consumo de cemento en Catalunya** cerró el pasado año con un descenso del 9%, tras una recta final del ejercicio "especialmente mala" en cuanto a resultados, caída de la producción y de las exportaciones. La industria catalana del cemento sufre en los últimos meses lo que reconocen como "una notable contracción" agudizada en diciembre. En el último mes del año, el consumo retrocedió un 22,6% y se quedó en 141.000 toneladas, una cifra tan baja que sólo fue peor en el mes de abril de 2020, cuando el Gobierno decretó el paro de las actividades empresariales y el confinamiento de la población a causa del estallido de la pandemia del covid. Mismo balance casi catastrófico sufrieron las exportaciones, con un retroceso de casi el 50%, según informa la patronal Ciment Català, con una reducción del 32,5% de la producción en el mes. Seguir leyendo....

Los precios de exportaciones industriales bajan un 1,2% en diciembre y los de importaciones caen un 5,2%

(Europa Press RSS)

El Índice General de Precios de Exportación de los productos industriales registró un descenso interanual del 1,2% el pasado mes de diciembre, tasa cinco décimas por debajo de la registrada en noviembre, según ha informado este miércoles el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El precio de los coches usados cierra 2023 en máximos por el efecto 'chip'

(Expansion)

La fuerte demanda en el mercado de usados por la falta de stock de modelos nuevos dispara el precio de los automóviles de segunda mano, que se han encarecido un 18% en dos años. Leer



Finanzas

Santander bate de nuevo su récord de beneficios con 11.076 millones en 2023, un 15,3% más

(Europa Press RSS)

Banco Santander ha batido por segundo año consecutivo su récord de beneficios con un beneficio neto atribuido en 2023 de 11.076 millones de euros, lo que equivale a un incremento del 15,3% respecto al año pasado, según ha informado este miércoles al publicar sus cuentas anuales.

El euríbor baja por tercer mes consecutivo hasta el 3,6%, pero todavía no abarata las hipotecas con revisión anual

(ABC)

El euríbor a doce meses encadena ya tres meses consecutivos a la baja pero todavía no es suficiente para que las hipotecas con revisión anual, que suelen ser las más habituales, vean aminorada su cuota. El índice de referencia para la mayoría de las hipotecas en España ha descendido hasta el 3,609%, unas pocas centésimas respecto a diciembre, confirmando que lo peor de las subidas de tipos de interés ya ha pasado. Fue en agosto de 2023 cuando registró su primera bajada, de siete centésimas. En noviembre también descendió, algo más de una décima, y en diciembre se produjo el movimiento más abultado con una caída de 0,34 puntos porcentuales. Este enero ha ahondado en esa dinámica aunque de manera más leve. Noticia Relacionada estandar No La Justicia europea sentencia que el plazo para reclamar los gastos hipotecarios empieza cuando el consumidor conociera que eran abusivos Enrique Serbeto Luxemburgo anula la jurisprudencia española sobre la prescripción de reclamaciones Así las cosas, quienes tengan su hipoteca con revisión anual todavía tendrán que esperar algo más para ver una bajada en su cuota. Un préstamo medio de 150.000 euros, a 25 años y a un interés de euríbor más 1% de diferencial tenía una cuota en enero de 2023 de 819,93 euros al mes. Por aquel entonces el índice estaba en el 3,337%. El euríbor en enero de 2024 todavía está por encima de ese porcentaje, por lo que no hay lugar aún a un descenso en las cuotas; de hecho, todavía quienes tengan revisión con el dato de este mes verán incrementarse algo su hipoteca. En esa misma hipoteca media, pero con el índice de este enero, la cuota resultante es de algo más de 840 euros mensuales; el alza es de más de 20 euros. Pese a que en este mes de enero todavía no se vean aminoradas las cuotas de los hipotecados con revisión anual, sí que es algo que se espera que se produzca entre febrero y marzo de este año, si el euríbor continúa en la senda a la baja. Más allá de ello, la buena noticia llega, eso sí, para quienes revisen su hipoteca semestralmente, que también suele ser habitual en los préstamos para vivienda, aunque en menor medida. En ese caso, la cuota se reducirá en más de 27 euros al mes, según cálculos de Kelisto. Cambio de escenario Con todo, la situación nada tiene que ver con la experimentada en el último año y medio. Se han llegado a ver alzas en las cuotas por la subida del euríbor de casi 300 euros mensuales. Aquello ya ha llegado a su fin, a la vista de los datos, y ahora se afronta un descenso progresivo del índice, que descuenta ya bajadas de los tipos de interés oficiales del Banco Central Europeo (BCE). El euríbor, que es el interés al que se prestan dinero los bancos entre sí y que se utiliza de referencia para las hipotecas, va íntimamente ligado a los tipos del BCE; concretamente, en este ciclo ha ido acompasándose, más o menos, al tipo de la facilidad de depósito, que está en el 4%. En estos momentos, el índice a doce meses está bajando porque descuenta que en los próximos meses el BCE empezará con las bajadas de tipos y el euríbor suele adelantarse a estas decisiones como ha ocurrido en el pasado. En 2022 el índice inició la subida antes que los tipos, luego se detuvo antes de que la institución monetaria frenara y ahora está bajando antes de que la organización dirigida por Christine Lagarde tome la decisión de empezar con los descensos.

El Banco de España prevé que las hipotecas se abaraten este año

(El Economista)

Los hogares y las empresas españolas empezarán a notar alivio en sus cuotas a partir de la revisión de marzo de este año, según el Banco de España. En su Informe de la Situación Financiera de los Hogares y las Empresas, publicado este miércoles, la entidad da "por completa" la transmisión de la política monetaria y de los tipos de interés a la economía real. Por tanto, a los hogares y las empresas les costará menos pagar sus pasivos en 2024.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf